

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 16**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Mainz-Kostheim**  
**am 11.10.2006**

**Wiederherstellung der Erdanböschung an der Fußgängerbrücke (FWG)**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Erdanböschung an der Fußgängerbrücke – Posten 32 wiederherzustellen bzw. wiederherstellen zu lassen.

Die Erdanböschung an der Fußgängerbrücke – Posten 32 haben sich teils erheblich gesetzt. Dies hat, in erster Linie an der Spindel – Seite Alter Friedhof – zur Folge, dass derzeit ca. 1m Teerstreifen der Rampenunterkonstruktion heraus schauen. Wir bitten das zuständige Amt dafür Sorge zu tragen, dass hier die notwendigen Nachverfüllungen und die ordnungsgemäße Verdichtungen vorgenommen werden um wieder ein ansprechendes Gesamtbild zu erhalten. Gegebenenfalls ist dies auch über die Gewährleistung des seinerzeit ausführenden Erdbauunternehmens einzufordern, da vermutlich keine ordnungsgemäße Verdichtung vorgenommen wurde.

Im Zuge dessen bitten wir auch abzuklären, ob man die hier aufgeschichteten Böschungssteine nicht mit Efeu bepflanzen kann.

(antragsgemäß)

**Beschluss Nr. 0149**

+

+

**Verteiler:**

Dezernat IV z.w.V.

Müller  
Ortsvorsteher